

Nous devons poursuivre notre coopération en matière de développement durable, étendre les riches échanges intellectuels possibles grâce à nos relations universitaires et culturelles, continuer à nous occuper ensemble de questions importantes comme l'environnement et, au sein du Commonwealth et d'autres organisations internationales, tenter de régler les questions en suspens découlant du Nouvel ordre mondial. Nous devons aussi continuer à nous attaquer à des problèmes plus complexes et plus délicats associés à la sécurité régionale et aux droits de la personne, avec une approche responsable et constructive.

À cet égard, j'ai discuté avec plusieurs ministres indiens des préoccupations exprimées par bon nombre des Canadiens qu'il m'a été donné de rencontrer depuis un an et demi, en ma qualité de secrétaire d'État. J'ai profité de ma visite pour bien faire comprendre à mon hôte, le ministre d'État aux Affaires extérieures, Salman Khurshid, ainsi qu'aux autres ministres compétents, les problèmes que suscite au Canada le mauvais accueil présumé réservé à certains visiteurs canadiens à leur arrivée en Inde. Le ministre Khurshid et le ministre de l'Intérieur Chavan m'ont tous deux assuré qu'ils se pencheraient sur la question. J'ai demandé à mes collaborateurs à Ottawa de suivre la situation de près, et je reste moi-même en contact avec notre ambassadeur à New Delhi. À ce propos, je vous confierai que j'ai été très favorablement impressionné par Stanley Gooch, notre nouvel ambassadeur en Inde. Il n'existe nulle part au monde de meilleur ambassadeur du Canada.

Pour conclure, j'ai la ferme conviction que le Canada et l'Inde entretiendront au XXI^e siècle, des relations plus étroites, mutuellement enrichissantes et pluridimensionnelles.

Je vous donne l'assurance que le gouvernement canadien tient à son objectif et que nous le réaliserons en joignant nos efforts à ceux de nos amis indiens. Comme je n'ai cessé de le répéter tout au long de ma visite, les Canadiens se réjouissent à la perspective de former des partenariats en Inde au moment où ce pays avance à grands pas vers la réalisation de son énorme potentiel.

Merci.